# おじゃましまら

一中校区CS情報

文責:徳永哲郎(地域学校コーディネーター)

## みんなが輝く学校ボランティア

### スキー教室の応援(2/4.5 境小)

昨年は記録的暖冬で中止になったスキー教室ですが、 今年は雪に恵まれ、両小学校とも無事実施できました。 境小では二日間でのべ8人のボランティアが参加、指導 補助やお手本役をして下さいました。コロナ禍でのスト レスが大人も子どもも吹き飛んだことでしょう。

#### 【子どもの感想】

- **数**ころんだ時,起こしてもらいました。
- ☆スピード・コントロールのコツを教えて下さいました。
- ☆見守ってもらって、安心でした。
- **数**ほめてもらって、うれしかったです。







## ミシン学習の応援(2/3.5 上道小)

小学校家庭科ではミシンの基礎を学びますが,一人の 先生の指導では十分目が届きません。そこで今回、学校 から平素お世話になっている方々に支援の依頼があり, 二日間でのべ11名が学習を支えて下さいました。

#### 【子どもの感想】

かうまくできなかった時に「こうじゃない?」と教えて 下さったから,原因がわかって助かりました。ありがと うございました。(6年女子)

#### 【ボランティアの方の感想】

- ☆導入のお手伝いなら、上手でなくてもできますね。
- ☆最新式のミシンなので、自分でも勉強になりました。
- **数**子どもたちとかかわれて、若返りました。







5年生の学習の様子から(2/5)

#### 卒業式会場を飾る花を準備(2/11 一中)

保護者・生徒・教職員計26名が参加。作業後、主催 したPTA学年部長渡辺文さんは「我が子も卒業なので 手伝えてよかった」と笑顔でした。昨年は臨時休校のた

め、卒業生と保護者、職員だけが参加。 今年は多くの温かい拍手と励ましの中 を巣立ってほしいと願うばかりです。 花は入学式でも式場を飾ります。



2021. 2. 25 No.31

## ボール投げ教室完結!(2/3 あがりみち保育園)

岩本和貴さん (一中校区 C S 会長) を講師に毎年行わ れている境港市子育て支援事業「ボール投げ教室」。こ のほど、今年度最終回を迎え、気温4℃という寒さの 中, 年長児たちが元気よく, 成長した姿を見せました。 その後、岩本さん手作りの修了証書が一人一人に、そ して子どもたちみんなで作ったカレンダーが岩本さん に贈られました。最後に「小学校に行ったら運動も勉強 も楽しくやりましょう」と言われて、「はい」と返事を しながらも、どこか淋しそうな子どもたちでした。







天まで届け一っ!

こんなに伸びたのか…

## 5年道徳「クール・ボランティア」

写真は上道小5年A組(山本海智先生)の「社会に役 立つとは」という学習の黒板です。子どもたちはボラン ティア活動を知ったきっかけに、家族、先生、スポーツ の指導者など身近な大人を挙げています。教室での学び が実感できる体験活動を大切にしていきたいですね。



【資料概略】『信二はボランティア活動に関心がなく、 身近な活動を「かっこよくない」と思っていた。しかし、 学校の帰り道、数人のお年寄りが歩道橋の階段を掃除し ている所に出会う。「やってみないか?」と差し出され たデッキブラシを握ると、汚れがどんどんきれいにな り、額には汗が光る。「これがクール・ボランティアだ よ」と言われ、信二はその言葉の意味をじっと考えた。』

## 「登下楼の見守り」大甕集!!

年々人数が減り、児童生徒の安全が心配 です。一緒に歩く,玄関先に立つ,自転車で (境小・春の指導) 回る等,できる方法・時間でOK。個人,団体,企業の皆さん



力をお貸し下さい。問い合わせは境小・上道小・一中まで。